



**みなもと小の児童に  
身につけさせたい4つの力**

- 1 人を大切にする力
- 2 自らの考えを持つ力
- 3 自分を表現する力
- 4 チャレンジする力

## ❁ 運動会特別日課スタートです！



9月19日(火)から運動会特別日課が始まりました。もうすでに各学年やブロックで練習は始まっていますが、全校で合わせて練習していく期間です。暑さが気になる今年ですが、熱中症対策をして取り組んでいきます。全校児童がテーマ「みんなの元気と絆で最高の運動会にすそぞ！」に向かい、一人ひとりが自分の目標に向かって懸命に励む姿勢を大切にしていきます。この期間は疲れも見られます。食事と睡眠をしっかりと健康観察も念入りをお願いします。

### 赤組



「炎のような情熱で最後まであきらめず全員で優勝をつかみとるぞ!!!」



### 白組



「白熊のように経験を生かし力強く優勝を勝ち取るぞ!!!」



## ❖ 5年生の稲刈りが行われました！

9月20日に、にこにこサロンのみなさまに協力をいただいて5年生が稲刈りを行いました。5月22日にこにこサロンのみなさまに同じくご協力をいただいて田植え(ホームページに掲載)を行い、それから4ヶ月間、田んぼの水を管理しながら暑い夏を乗り越えてここまでできました。稲は順調に成長し、立派な黄金色の稲穂が実りました。普段、当たり前にご飯を食べているお米です



が、それがどのように植えられ、どのように育てられ、どのように収穫されるのかを実際に体験することで、これからのお米に対する見方や考え方が変わっていくことと思います。



にこにこサロンのみなさま(清水様・清水様・松浦様・森本様・櫻本様)、苗を寄付してくださった遠藤様、ありがとうございました。

## ❖ 教育実習生が来ています！

9月19日(火)から10月13日(金)の期間、教育実習として、清水りおさんが来ています。りおさんは本校出身者。校舎を懐かしく感じているようです。主に5年生の学級で、お姉さん先生として過ごします。



## ❖ 源小の子どもを見守る会

### 街頭指導をありがとうございました！

9月11日(月)~9月15日(金)の期間、源小の子どもを見守る会の活動として、PTA生活指導部のみなさんと自治会長さん方に街頭指導をしていただきました。お忙しい時間帯にもかかわらず、児童にあいさつを通して声をかけていただきありがとうございました。自治会長さんからは、「おはようございますと声をかけると笑顔でおはようございますと答えていただき1日が心地よく過ごせました。」「高学年の児童が低学年の児童を守るように登校していきました。」など、登校の様子を知らせてくださりました。

次の課題は児童が自分からあいさつをすること！です。

じどう みまも かたがた かんしゃ じぶん さき  
児童のみなさん、見守ってくださる方々に感謝して、自分から先にあいさつしていきましょう。